

CCE Acepta Auditoría de Registro Electoral

A petición de los partidos políticos de oposición, el Consejo Central de Elecciones acepta que una empresa extranjera realice una auditoría imparcial del registro electoral, a fin de que los salvadoreños tengan seguridad de que su voluntad

será respetada en los futuros comicios.

Así lo afirma el Dr. Arturo Méndez Azahar, uno de los tres miembros del Consejo Central de Elecciones (CCE), añadiendo que los partidos políticos de oposición deben sugerir qué compañía haga dicha auditoría.

En principio, CCE está en la capacidad de detectar las personas que tratan de obtener más de un carnet electoral, para aplicarles las respectivas sanciones, que van de 2 a 4 años de cárcel, señala el informante.

Argumentando que son
—Favor pase a la página 19.

Sub-Secretaria Educación Despide a los 'Chavistas'

Como producto del divisionismo que se ha generado internamente entre los democristianos, están siendo despedidos numerosos servidores públicos que no simpatizan con la "argolla" democristiana y son sustituidos por correligiona-

rios allegados a los poderosos jefes del PDC. Informadores democristianos denuncian que los seguidores de Rey Prendes y que ocupan altos cargos en el gobierno, se han dado a la tarea

—Favor pase a la página 47.

Sandinistas no Buscan Paz con Alto el Fuego

El régimen nicaraguense está tratando de demostrar que cumple con lo establecido en el documento "Esquipulas II", pero no tiene el objetivo sincero de lograr la pacificación del vecino país, declaró Alfredo Cristiani, miembro de la Comisión Salvadoreña de Reconciliación.

"Para un verdadero cese del fuego hay que reunirse con la contraparte, programarlo y de-

—Favor pase a la página 47.

Gobierno Politiza la 2a. Etapa de Despojo Agrario

La segunda etapa de la llamada "reforma agraria", por iniciarse tres meses antes de las elecciones, está siendo manipulada políticamente por el gobierno democristiano para ganar votos, denunció ayer un dirigente agrario.

Marco Tulio Lima, Presidente de la Confederación de Asociaciones de Cooperativas (COACES), declaró a EL DIARIO DE HOY que la coincidencia entre el inicio de la 2a. etapa del

—Favor pase a la página 47.

Escalante Arce Será Homenajado Hoy por la ASOB

El Sr. Luis Escalante Arce, uno de los impulsores de la banca salvadoreña, será homenajeado hoy por la Asociación Salvadoreña de Oficiales Bancarios (ASOB), en reconocimiento a su labor profesional.

Como parte de la Semana Bancaria, se realizará la V Convención Bancaria y se brindará dicho homenaje al Sr. Escalante Arce, quien fue el primer presidente de ASOB y trabajó en beneficio del desarrollo económico, social e in-

—Favor pase a la página 33.



ESCUELA HOTELERA. En vista de que en el país no se imparten conocimientos avanzados sobre administración hotelera, se creará una Escuela Hotelera en San Miguel, dice el Sr. Eberhardt H. Rues.

—Favor pase a la página 19.



COMPITE. Bertha Santacruz compite en el evento para elegir a la Reina Nacional del Turismo. La elección y coronación será hoy en el Hotel Presidente. Berta representa a la Asociación de Periodistas y Escritores de Turismo (ASAPTUR).

Excesivo Atraso de Pagos Preocupa a Cafetaleros

Profunda preocupación hay entre el gremio cafetalero por la extrema tardanza en el pago de sus cosechas ya entregadas y por el futuro de la próxima por recolectar, dice el Dr. José Mario Bolaños.

"Estamos por finalizar el año cafetalero y el

gobierno aún está en mora con los productores, ya que está pendiente de pago remanentes del precio de las cosechas de café 1985-1986 y 1986-1987", dice el abogado.

El Dr. Bolaños asegu-

—Favor pase a la página 33.

Establecerán Escuela de Hostelería en el País

Con el objeto de desarrollar aún más la industria hotelera y el turismo que tanto necesita El Salvador, el profesional hotelero alemán Eberhardt Rues ha fundado una compañía de administración hotelera para formar personal cono-

En el país, dice Rues, se estudia el bachillerato en hostelería, pero comparándolo con las escuelas hoteleras de los Estados Unidos y Europa, sus estudios no tienen la misma intensidad y de allí nació la idea de fundar una Escuela Hotelera, de

—Favor pase a la página 19.

Cambio de Hora Oficial:

Dos Veces Sonará la Medianoche Este Día

Este será el único día de 1987 que tendrá dos medianoches y veinticinco horas, porque cuando los relojes marquen las 0:00 horas deberán ser atrasados 60 minutos, a manera de que marquen las 11:00 p.m. del sábado, para volver a señalar las 12:00 una hora después.

Lo anterior se deduce del adelanto que en virtud del decreto legislativo No. 648, emitido el 23 de abril de este año, experimentó la hora nacio-

nal a partir del 2 de mayo y que fuera propuesto por la Comisión Ejecutiva del Río Lempa.

La hora nacional deberá volver a su normalidad este 26 de septiembre, fecha en la cual expira la vigencia del decreto.

El cambio de hora se

decretó para aprovechar en forma más eficiente la luz del sol, lo cual se tradujo en ahorros considerables de energía y de dinero para el país.

En un principio la medida fue adversada por una mayoría de personas, que no entienden

—Favor pase a la página 19.

¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 49.

Resumen Nacional

HOY FINALIZAN LAS presentaciones de la comedia "El Ministro Zascandil", presentada por el grupo teatral "Talia Oro", dice Regina Cañas (la muchacha de la casa) en la obra. Agrega que los comentarios del público han sido muy positivos y se espera que hoy se cuente con una mayor asistencia de los salvadoreños amantes del teatro. Manifiesta que la misma será presentada en Santa Ana, Sonsonate y San Miguel. Si entidades de servicio desean que la obra sea presentada a beneficio de alguna actividad, pueden llamar al teléfono 26-8160, con el actor Jorge Alberto Jiménez.



LA ASOCIACION Salvadoreña de Radiodifusores (ASDER) eligió su nueva junta directiva, en reunión celebrada en el Circulo Deportivo Internacional. Dicha Directiva quedó integrada así: Presidente, Manuel Antonio Flores, de Radio Cadena YSKL; Vicepresidente, Lic. Andrés Rovira, de Circuito YSR, ABC y Mi Preferida; Secretario, Alfredo Cabezas Castillo, de Cadena Sonora; Tesorero, Manuel Montes, de Estación H de Santa Ana; Vocales: Fracisco Monterrosa, de Radio Femenina; Mario Ellerbrookki, de Radio Exitó, e Ing. Joaquín Aparicio, de Radio Chaparrastique de San Miguel. Asesor Jurídico: Dr. Oscar Lacayo Rosales.



TRAMO CERRADO. Más de un mes ha permanecido cerrado un tramo de la 4a. Calle Poniente, debido a que DUA se ha tomado ese tiempo para reparar 20 metros de calle. Trabajadores del MOP descansan mientras esperan que se les envíe el material necesario para concluir la obra.